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令和７年第２回高萩市議会定例会一般質問要旨 

 

６月９日（月） 

◎ ６番 渡辺 悦夫 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 浸水センサーについて 

・浸水センサーとはどのような物なのか 

・設置の時期と場所と個数について 

・設置費用はどのくらいかかるのか 

・市民への情報の発信はどのようにするのか 

・防災アプリへの反映はどのようにするのか 

 

◎１０番 田所 和雄 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 防災マップ（大雨編）の改訂について 

     ・令和５年９月の台風１３号の豪雨による洪水被害と防災マッ

プの改訂について 

    ２ 準用河川玉川改修事業について 

     ・進捗状況について 

     ・調査事業終了後の改修方策について 

    ３ 準用河川玉川の洪水対策と改修計画の今後の予定について 

     ・どこから着手していくのか 

     ・何年かかるのか 

４ 関根川水系、準用河川玉川における調整池と田んぼダムの検

討について 

     ・茨城県の緊急対策事業について 

     ・高萩市の緊急対策はあるのか 

      

◎ １番 大平  望 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ ＳＮＳを活用した関係人口等の拡大策について 

・交流人口の拡大策について市の見解 
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・関係人口の拡大策について市の見解 

・ＳＮＳのフォロワー（登録者）の推移 

・交流人口における高萩市のブランディングについて 

・関係人口における高萩市のブランディングについて 

・ＳＮＳ発信における民間委託の活用について 

・ＳＮＳ発信の民間委託の活用における市長の見解 

・ＳＮＳの民間委託における資金調達について 

 

◎ ４番 藤橋  隼 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ シニア世代の活力と介護分業化による人材確保対策につい 

      て 

・介護人材不足の現状の把握について 

・シニア人材の活躍促進に対する現状の取組について 

・シニアの就労に向けた研修会の開催について 

・介護施設に向けたシニア雇用を促進するための介護分業化に

関する研修会の開催について 

    ２ 給食費無償化の国の動向を踏まえた子供支援とアウトリーチ

施策の充実について 

     ・国による給食費無償化による市の給食費助成の財源の今後の

活用方針について 

     ・支援対象児童等見守り強化事業の活用により「こども宅食」

事業への支援強化や実施主体の拡大促進について 

・本市の潜在的な子供の問題に対する支援についての今後の方

針 

    ３ 地域資源との連携を生かす渉外窓口の整備とまちづくり戦略

の整合性について 

     ・外部資源との連携体制の現状と課題認識について 

     ・庁内横断型の「渉外相談窓口」機能の整備について 

    ４ 地域コミュニティ形成と防犯灯管理体制の進捗状況について 
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     ・地域課題の把握と整理の進捗状況について 

     ・防犯灯の現状把握と管理体制の見直しについて 

     ・地域コミュニティの形成に向けた今後の展開について 

 

◎１３番 今川 敏宏 議員 [一問一答（大項目質問）] 

１ 小中学校統廃合について 

・計画策定の総括 

・計画延期の理由 

・今後の考え、計画時期 

・そもそも学校新設は必要か 

    ２ 認定こども園の状況と各幼稚園廃園後の利活用計画 

     ・園児数、通園時の問題と課題 

     ・私立こども園との比較 

     ・先生教諭、保育士の現状 

     ・廃園後の考え、計画 

    ３ 公共建築物の考え方 

     ・建築基準法と耐用年数 

     ・解体撤去、改築、補強、リノベーション、新築 

     ・アセットマネジメント計画での対応 

 

６月１０日（火） 

◎ ５番 坪和 久男 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 高齢者の終活サポート事業等について 

・サポート体制について 

  相談窓口について 

  周知方法、啓発活動について 

・サポート事業等の内容について 

  具体的な支援の内容について 

  エンディングノート「高萩市伝言ノート」の活用について 
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  デジタル遺品等の扱いについて 

    ２ 手綱工業団地内の市道１０１３号線の街路樹等の管理につい   

      て 

     ・市道街路樹等の管理状況について 

       街路樹の枝打ち等の実施について 

       歩道等の草刈り等の実施について 

       街路樹等の機能について 

       市道整備要件としての緑化の必要性について 

     ・街路樹等の計画的な対応について  

       街路樹等の計画的な対応について 

       樹木が枯れた場合の対応について 

 

◎ ３番 髙久 聡至 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 子ども議会について 

     ・開催に対する本市の基本的な考え方について 

     ・教育的・社会的意義について 

     ・教育委員会や学校との協議・連携状況について 

・他自治体の取組事例の把握について 

・現在、子供の意見を反映する仕組みはあるか 

     ・子供たちの提案を市政にどう生かすか 

    ２ ふるさと納税について 

     ・プロジェクトチームについて 

       目的 

       構成メンバー 

       取組内容 

 

◎１１番 菊地 正芳 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ ５歳児健診について 

・５歳児健診を実施する考え 
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・保護者アンケート実施 

    ２ 認知症対応について 

・認知症高齢者数の推移と今後の見通し 

・ユマニチュードについての認識 

・市民への理解推進と地域全体で支える体制 

    ３ 米価格高騰・食の物価高騰に対する支援について 

     ・現在の物価高騰に対する認識 

     ・支援から漏れている層への対応 

     ・地産地消と物価高騰対策の両立 

     ・長期的な生活支援の仕組みづくり  

 

◎１２番 吉川 道隆 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 高萩駅周辺地区基本構想について 

・スケジュール 

・プロポーザル 

・パブリックコメント 

・ＪＲの意見 

・整備工事概算 

・浜野町踏切とのアクセス 

・地権者との協議 

・空き店舗 

・駅東側について 


